

Cours « Initiez-vous au design » - Activité

Illustration d'un mauvais usage des signifiants :



Les télécommandes que j'utilise pour regarder la télévision (celle livrée avec la TV, celle livrée avec la box internet et celle pour le lecteur DVD) ont beaucoup de signifiants, dont certains que je n'utilise jamais car je ne sais pas à quoi ils servent. Par ailleurs, avec ces 3 télécommandes, certains signifiants existent en double ou triple, et d'autres se ressemblent, ce qui très souvent me fait confondre les télécommandes, utiliser la mauvaise, me tromper de bouton.

Illustration d'un skeuomorphisme :



La forme rappelle celle des amplis sonores que l'on pouvait acheter il y a plusieurs décennies. Plus spécifiquement, les boutons (les molettes mais surtout l'interrupteur au-dessus à droite qui se lève et se baisse avec un doigt), leur matière et couleur (interface

brillante et dorée/cuivrée) font référence à une conception ancienne, très répandue à l'époque mais qui n'est plus la norme aujourd'hui.